

RENCANA PELAKSANAAN PEM BELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMPN 6 Kota Bekasi
 Mata Pelajaran : IPS
 Materi Pokok/ Submateri : Interaksi antar negara ASEAN terkait COVID 19
 Kelas /Semester : 8 / Ganjil
 Alokasi Waktu : 2 x 40 menit

Kompetensi Dasar	IPK
3.1: Menelaah perubahan perubahan keruangan dan interaksi - Menjelaskan tentang Covid 19 antarruang di Indonesia dan negara-negara ASEAN - Menganalisis penyebab penyebaran Covid 19 yang diakibatkan oleh faktor alam dan manusia di Indonesia dan kawasan ASEAN (teknologi ekonomi, pemanfaatan lahan, politik) dan. Pengaruhnya terhadap keberlangsungan kehidupan 4.1.Menyajikan hasil telaah tentang perubahan keruangan dan interaksi antarruang di Indonesia dan negara- negara ASEAN yang diakibatkan oleh faktor alam dan manusia (teknologi, ekonomi, pemanfaatan lahan, politik) dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan kehidupan Ekonomi, social dan budaya	- Mengidentifikasi negara-negara dikawasan ASEAN yang masyarakatnya paling banyak terkena wabah covid 19 -Menjelaskan penyebab munculnya Covid 19 - Menjelaskan dampak positif dan negatif dari covid 19 bagi manusia dan negara yang terdampak dari aspel ekonomi, social, pendidikan dan Budaya - Mencari solusi untuk mengatasi covid 19 di kawasan ASEAN - Menyimpulkan materi covid 19

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui model Problem Based learning peserta didik dapat: Mengidentifikasi, menganalisis, dan mengevaluasi serta mencari solusi dengan adanya covid 19 dengan penuh tanggung jawab, dan rasa syukur; serta menyajikan hasil telaah dengan percaya diri dan santun.

C. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
Pendahuluan	1. Guru mempersiapkan diri dan instrument yang dibutuhkan dalam pembelajaran. 2. Hal-hal yang dibutuhkan oleh guru adalah, laptop, android, materi dan kesiapan jaringan internet yang digunakan untuk mengakses aplikasi yang dibutuhkan. 3. Guru mengaktifkan aplikasi Google Classroom. 4. Siswa disampaikan untuk mengaktifkan Google Classroom dan dikondisikan bergabung dengan link yang dibuat guru. Sebelumnya guru

	<p>telah memasukan kode kelas yang telah dibagikan oleh guru via WA.</p> <ol style="list-style-type: none"> 5. Memastikan semua siswa telah bergabung di Google Classroom. 6. Guru memastikan komunikasi dengan masing-masing siswa yang telah bergabung. Komunikasi dilakukan via WA, SMS atau telepon. Guru mempersiapkan diri dan instrument yang dibutuhkan dalam pembelajaran, menyampaikan salam kepada peserta didik melalui google classroom dan berdoa bersama serta mengecek kehadiran siswa yang aktif dalam pembelajaran online tersebut. 7. Guru memberi motivasi dan tak lupa menyampaikan pada siswa untuk selalu memperhatikan kebersihan diri dan lingkungan masing-masing di rumah di masa Darurat Covid-19 saat ini dengan melakukan; selalu mencuci tangan setelah beraktifitas, menggunakan masker ketika berada di luar rumah dan menjaga jarak ketika berkomunikasi dengan orang lain. ditengah pandemi covid 19 8. Guru mengawali dengan menyampaikan ringkasan materi sesuai tema yang dibahas dalam bentuk file PDF atau Word dalam bentuk teks, gambar, video dan atau mengarahkan siswa membuka Buku Siswa hal. 267. 9. Guru meremastikan bahwa seluruh siswa telah memperoleh materi yang akan dibahas.
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru mempersilakan seluruh siswa mengamati gambar kondisi negara-negara ASEAN pada masa pandemic covid 19. (Literasi Media dan Visual) 2. Guru mempersilakan mempelajari materi sesuai tema, “Interaksi antar negara ASEAN”. (Literasi Pustaka) Guru memberikan Peserta didik Lembar Kerja Peserta Didik {LKPD} untuk mengerjakan tugas gas yang dibagikan guru melalui google classrom dengan panduan pertanyaan yang ada di LKPD 3. Peserta didik mengerjakan dan membahas permasalahan dengan mengali informasi dari berbagai sumber yang relevan. Misalnya melalui internet , majalah ataupun media social lainnya 4. Peserta didik bersama guru mendiskusikan hasil tugas peserta didik di Google Classroom 5. Peserta didik mendapatkan kesempatan untuk bertanya mengenai materi yang belum dipahami. 6. Peserta didik bersama guru menyimpulkan materi tentang covid19
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru memberi tugas dan kuis untuk dikerjakan siswa untuk bahan evaluasi. 2. Guru meminta siswa memberi kesimpulan dan menutup pertemuan dengan pembacaan doa dan tak lupa mengingatkan materi pada pembelajaran berikutnya. 3. Guru kembali mengingatkan agar selalu hidup bersih di rumah dengan memperhatikan protocol kesehatan di masa darurat Covid-19 dengan selalu mencuci tangan, memakai masker dan menjaga jarak dgn orang Peserta

didik diminta melakukan refleksi

C. PENILAIAN :

1. Sikap (Sosial dan Religi) : Keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran online dan disiplin waktu dalam mengerjakan tugas yang diberikan
2. Pengetahuan : Tes Tertulis/ Penugasan
3. Keterampilan : Tes unjuk kerja

D. ALAT, MEDIA DAN SUMBER BELAJAR

- 1) Alat : Smartphone, Laptop
- 2) Media :Internet, Video, dan peta tentang Penyebaran Covid 19.
- 3) Sumber belajar : Buku Guru dan Buku Siswa kelas VIII. SM P/M Ts Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2017. Media Masa cetak maupun media online.

Kepala Sekolah

Bekasi 13 Juli 2020
Guru Mapel

Rudy Winarso, MM
NIP. 196309181992031004

Rosidah, S.Pd
NIP. 197904052008012010

Lampiran : 1. Lembar Kerja

LEMBAR KERJA PESERTA DIDIK (LK[D])

Virus Corona di Asia Tenggara: Indonesia Tertinggi, Jauh di Atas Singapura



Kasus virus corona terus menunjukkan peningkatan di berbagai kawasan di dunia, termasuk di negara-negara Asia Tenggara. Data hingga Minggu (28/6/2020), Indonesia mencatatkan kasus tertinggi di antara negara-negara lain di Asia Tenggara, khususnya yang tergabung dalam ASEAN. Kasus Covid-19 di Indonesia sebanyak 54.010 kasus, jauh di atas Singapura yang sebelumnya mencatatkan kasus tertinggi dengan 43.459 kasus. Adapun Laos menjadi negara di kawasan Asia Tenggara dengan jumlah kasus terendah yaitu 19 kasus. Berikut ini laporan angka kasus Covid-19 di negara-negara Asia Tenggara hingga Minggu (28/6/2020): 1. Indonesia 54.010 kasus 2.754 orang meninggal dunia 22.936 orang sembuh 2. Singapura 43.459 kasus 26 orang meninggal dunia 37.163 orang sembuh 3. Filipina 35.455 kasus 1.244 orang meninggal dunia 9.686 orang sembuh 4. Malaysia 8.634 kasus 121 orang meninggal dunia 8.318 orang sembuh 5. Thailand 3.162 kasus 58 orang meninggal dunia 3.053 orang sembuh 6. Vietnam 355 kasus 330 orang sembuh 7. Myanmar 296 kasus 6 orang meninggal dunia 216 orang sembuh 8. Kamboja 141 kasus 129 orang sembuh 9. Brunei Darussalam 141 kasus 3 orang meninggal dunia 138 orang sembuh 10. Timor Leste 24 kasus 24 orang sembuh 11. Laos 19 kasus 19 orang sembuh

Berikut ini sejumlah perkembangan penting kasus virus corona di beberapa negara di Asia Tenggara: Indonesia Lihat Foto Penumpang KRL Commuter Line tiba di Stasiun Bogor, Jumat (26/6/2020). Tim gugus tugas penanganan Covid-19 Jawa Barat melakukan rapid test dan tes usap pada penumpang KRL Commuter Line yang tiba di Stasiun Bogor untuk memetakan sebaran Covid-19. (KOMPAS.COM/KRISTIANTO PURNOMO) Berdasarkan data yang disampaikan Juru Bicara Pemerintah untuk Penanganan Virus Corona Achmad Yurianto, Minggu (28/6/2020), provinsi dengan penambahan kasus tertinggi harian paling banyak terjadi di Jawa Timur sebanyak 330 pasien. Adapun provinsi lain yakni Sulawesi Selatan dengan 192 kasus baru; Jawa Tengah 188 kasus baru; DKI Jakarta 125 kasus baru, dan Kalimantan Selatan 73 kasus baru.

Pemerintah menyebutkan tiga tempat paling rawan terjadinya penyebaran virus corona karena banyaknya orang yang berkumpul dalam waktu lama. Ketiga tempat itu adalah kantor, pasar, dan rumah makan/warung. Oleh karena itu, masyarakat diminta untuk disiplin dan patuh terhadap protokol kesehatan ketika berada di tempat-tempat itu. Perkembangan lainnya, Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) di wilayah Kota Tangerang, Kota Tangerang Selatan dan Kabupaten Tangerang kembali diperpanjang selama 14 hari. Meninggal 2.754 Orang Laos Menilik data dari Worldometers, Laos tak lagi melaporkan adanya kasus baru sejak 12 April 2020. Dengan demikian, negara itu sudah lebih dari 60 hari tak memiliki

penambahan kasus baru. Melansir Xinhua, 11 Juni 2020, Laos telah melakukan pengujian sebanyak 9.427 kasus yang dicurigai. Singapura Lihat Foto MRT Singapura di jalur ungu atau Utara-Selatan di Stasiun Clarke Quay terlihat kembali ramai dipenuhi penumpang, Jumat siang (19/06/2020). Hari Jumat ini adalah hari pertama Fase 2 Singapura menuju new normal hidup berdampingan dengan virus Covid-19. Fase 2 menandai pulihnya roda perekonomian dan kehidupan sehari-hari di Singapura. (KOMPAS.com/ERICSSSEN) Melansir Chanelnewsasia, per hari Minggu (28/6/2020) ada 213 kasus baru terkonfirmasi di Singapura. Adapun 11 kasus terkait komunitas di mana 6 penduduk tetap dan sisanya adalah pemegang izin kerja yang tinggal di asrama pekerja asing. Sejak 19 Juni 2020,

Singapura telah memasuki fase 2 pelonggaran kembali sejumlah pembatasan. Malaysia Melansir dari akun media sosial Kementerian Kesehatan Malaysia @KKMPutrajaya, per 28 Juni 2020, ada 10 orang yang dinyatakan sembuh dari Covid-19 sehingga angka kesembuhan di Malaysia sebesar 96,34 persen. Negara ini juga tak melaporkan tambahan angka kematian pada hari ini. Adapun kasus baru ada sebanyak 18 kasus di mana 4 diantaranya merupakan kasus impor. Malaysia telah melakukan sejumlah pelonggaran meski demikian protokol kesehatan tetap diberlakukan. Sejumlah imbauan disampaikan agar masyarakat menghindari kawasan ramai, menghindari kawasan sempit, dan menjaga jarak sosial yang disingkat 3S, sesak, sempit dan sembang (bertutur jarak dekat)

Artikel ini telah tayang di Kompas.com dengan judul "Update Virus Corona di Asia Tenggara: Indonesia Tertinggi. Jauh di Atas Singapura". <https://www.kompas.com/tren/read/2020/06/29/055800065/update-virus-corona-di-asia-tenggara--indonesia-tertinggi-jauh-di-atas?page=all>. 29/06/2020, 05:58 WIB

Penulis : Nur Rohmi Aida

Editor : Inggried Dwi Wedhaswary

A. JAWABLAH PERTANYAAN BERDASARKAN WACANA DIATAS

1. Identifikasikan negara-negara di kawasan ASEAN yang masyarakatnya paling banyak terkena wabah covid 19?
2. Apakah penyebab munculnya covid 19 yang melanda dunia saat ini, terutama di negara-negara di kawasan ASEAN
3. Sebut dan jelaskan 3 dampak positif dan negatif dari covid 19 bagi manusia dan negara yang terdampak dari aspek politik, ekonomi, pendidikan (Creative Thinking)
4. Menurut kalian solusi apa yang perlu diambil untuk mengatasi permasalahan terkait pandemi covid -19 yang melanda Indonesia dan negara ASEAN lainnya
5. Berikan kesimpulan dari materi hari ini!

B. Gambarkan poster mengenai covid 19

.Jawaban dikirim melalui google classrom

Selamat bekerja